



Stadt Salzgitter

Der Oberbürgermeister

Joachim-Campe-Straße 6 - 8
38226 Salzgitter
Datum
21.02.2012

Postanschrift: Stadt Salzgitter · Postfach 10 06 80 · 38206 Salzgitter

Allris-Freigabe durch:
10.1/Fr. Schinke

An die Fraktionen des Rates der Stadt Salzgitter

D/ den Mitgliedern des Rates zur Kenntnis

Beantwortung von Anfragen (0407/16-AW) öffentlich

Situation auf der Straße "An der Zuckerfabrik" in Salzgitter-Barum, Anfrage der SPD-Ratsfraktion vom 10.01.2012 zur Sitzung des Stadtplanungs- und Bauausschusses am 11.01.2012

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage der SPD-Ratsfraktion wie folgt:

Frage 1:

Wie stellt sich aus Sicht der Verwaltung die Situation für die Anwohner der Straße „An der Zuckerfabrik“ dar?

Antwort der Verwaltung:

Wie bereits auf Anfrage der SPD-Ratsfraktion am 13.12.2010 beantwortet wurde, befindet sich die Straße An der Zuckerfabrik in privatem Grundbesitz. Änderungen am Straßenzustand oder der Nutzung sind privatrechtlich zu regeln.

Frage 2:

Hat sich an der Situation der Anwohner seit Januar 2011 etwas verändert?

Antwort der Verwaltung:

Nein, es hat sich nichts an der Situation der Anwohner seit Januar 2011 verändert.

Frage 3:

Wie viele Anwohnerfamilien/-parteien wohnen auf der o.g. Straße?

Antwort der Verwaltung:

An der Straße liegen 9 Grundstücke.

Frage 4:

Welche Ergebnisse haben die Gespräche mit dem Eigentümer, zwecks Erwerb der Zuwegung, gebracht bzw. wann ist mit Ergebnissen zu rechnen?

Antwort der Verwaltung:

Es gibt bisher keine Ergebnisse zwecks Erwerbs der Zuwegung. Wenn sich die Frage auf den Wunsch eines Anliegers bezieht, der sein Grundstück unabhängig von der Straße An der Zuckerfabrik über den Ankauf eines städtischen Grundstückstreifens erschließen möchte, so läuft zwischen dem Anlieger und dem Eigentümer der Straße An der Zuckerfabrik ein privatrechtliches Klageverfahren. Vom Ausgang des Verfahrens wird abhängig gemacht, ob es zu weiteren Verkaufsverhandlungen kommt.

Frage 5:

Welche Zuwegung ist dabei konkret gemeint?

Antwort der Verwaltung:

Siehe Antwort zu Frage 4.

gez. Bernd Waldmann